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QUATRIÈME DIMANCHE DU TEMPS DU CARÊME 
10 mars 2024 

 
Évangile — Jean 13 : 14-21 

En ce temps-là, Jésus disait à Nicodème : « De même que le serpent de bronze fut élevé par 
Moïse dans le désert, ainsi faut-il que le Fils de l’homme soit élevé, afin qu’en lui tout homme 
qui croit ait la vie éternelle. Car Dieu a tellement aimé le monde qu’il a donné son Fils unique, 
afin que quiconque croit en lui ne se perde pas, mais obtienne la vie éternelle. Car Dieu a 
envoyé son Fils dans le monde, non pas pour juger le monde, mais pour que, par lui, le monde 
soit sauvé. Celui qui croit en lui échappe au Jugement, celui qui ne croit pas est déjà jugé, du 
fait qu’il n’a pas cru au nom du Fils unique de Dieu…celui qui fait la vérité vient à la lumière, 
pour qu’il soit manifeste que ses œuvres ont été accomplies en union avec Dieu. ». 

 
Réflexion: 

Jésus est Celui qui est ressuscité et par qui nous sommes sauvés, nous devons seulement le 
regarder et croire en lui. La lumière du Christ nous permet de voir; voir c'est croire. Mais nous 
ne pouvons que venir à la lumière et croire si nous «vivons dans la vérité» qui s'exprime dans 
les bonnes œuvres. La lumière et la foi sont des dons, et nous démontrons que nous acceptons 
ces dons quand nous faisons de bonnes œuvres. Dieu manifeste un grand amour pour nous en 
envoyant le Fils à être élevé sur la Croix, puis en l'élevant à la vie éternelle. Nous démontrons 
notre grand amour pour Dieu en faisant de bonnes œuvres. Nos bonnes œuvres: tendre la main 
aux autres, accomplir avec amour et soin nos tâches quotidiennes pour notre famille, travailler 
professionnellement et honnêtement, agir avec justice et charité, alors notre façon d'être est 
«élevée». C'est ainsi que nous vivons dans la vérité , afin que nos œuvres soient clairement 
vues comme faites en Dieu. (Liturgie vivante, p.90) 

 
Méditation Vincentienne: 

Nous lisons dans le Manuel de la Société: A l'occasion du 250ème anniversaire de la canonisation 
de saint Vincent de Paul, le pape Jean-Paul II cite le célèbre historien de la spiritualité chrétienne, 
Henri Bremond, à propos de Vincent de Paul: Ce n’était pas l’amour pour les hommes qui l'a 
conduit à la sainteté; c'était plutôt la sainteté qui le rendait véritablement et efficacement 
charitable; ce n'est pas les pauvres qui l’ont donné à Dieu, mais, au contraire, Dieu l'a donné aux 
pauvres. »Dieu agit de la même manière dans la vie de tous les Vincentiens. La sainteté les rend 
véritablement et efficacement charitables. C'est Dieu qui les donne aux pauvres. (US Manual of 
the SVDP, p.53) 

 
Discussion: (Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence) 

Comment avez-vous trouvé que c'est «Dieu qui vous a donné aux pauvres?» 
 
Prière de clôture:: 

 Jésus, vous nous exhortez à prendre notre croix, et nous prions: 
- Jésus, nous nous tournons vers vous. 

Pour la grâce d'aimer la vie et la foi dans nos familles, 
- Jésus, nous nous tournons vers vous. 

Pour la grâce d'avoir "Dieu nous envoie aux pauvres" 
- Jésus, nous nous tournons vers vous.  Amen 

  


